

**EL AYUNTAMIENTO COLABORÓ EN LAS JORNADAS
ORGANIZADAS POR LA IGLESIA EVANGÉLICA DE
FILADELFA**

**La Casa de la Cultura y la Juventud acogió el pasado fin de semana una charla
coloquio sobre el papel de la mujer**

Los tenientes de alcalde delegados de Igualdad y Servicios Sociales, María de los Angeles Sánchez Moreno y Antonio Peña, respectivamente, han querido acompañar a los miembros de la Iglesia Evangélica de Filadelfia de Rota y El Puerto de Santa María, que el pasado fin de semana celebraron unas jornadas para abordar el papel de la mujer dentro de su comunidad.

Para la delegada de Igualdad, el Ayuntamiento de Rota, como hace con otras muchas entidades que conformar el tejido asociativo de nuestra localidad, ha querido colaborar, una vez más con la Iglesia Evangélica de Filadelfia, en la organización de esta charla-coloquio que ha tenido lugar en el salón de actos de la Casa de la Cultura y la Juventud. María de los Angeles Sánchez se mostró feliz de que esta comunidad utilice unas instalaciones municipales como la Casa de la Cultura y la Juventud para realizar su actividad, ya que “lo que tenemos, está puesto a disposición de todos los que nos lo solicitan”.

Por su parte, el delegado de Servicios Sociales aseguró que desde el Equipo de Gobierno (PP y RRUU) se encuentran “abiertos a todos” y dispuestos a ayudar en la medida de sus posibilidades, a comunidades como las de la Iglesia Evangélica de Filadelfia que “realiza una labor muy importante dentro de nuestra ciudad”. Antonio Peña reiteró el compromiso del Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso y de todo el Equipo de Gobierno, de apoyar a la Iglesia Evangélica de Filadelfia en su proyecto de construcción de un templo.

Rota, 10 de Febrero de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956 840200
E-Mail:gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es